

Adventsgrüße

Dies ist eine kleine Sammlung von Ideen, um in Verbindung zu bleiben, mit sich selbst und anderen. Alles ist möglich! Und es gibt noch viel mehr Möglichkeiten, trotz Abstand, Kontaktbeschränkung und Maske. Nur Mut!

Mit diesem Adventsbrief möchten wir, die Mitarbeiterinnen von Diözesanbüro und Regionalstelle für Kirchliche Jugendarbeit im Dekanat Haßberge, mit euch in Verbindung bleiben. Die Adventszeit ist eine Zeit der Verbindungen.

Verbindung zu Gott, der uns uns Mut macht, immer bei uns sein will und auf dessen Kommen wir uns vorbereiten.

Die Verbindung zu Menschen spüren, die uns gerade in schwierigen Zeiten Halt und Kraft geben.

Füreinander da sein heißt: Füreinander Licht sein!

Wie mit unserem Adventswindlicht!

Faltet es an den markierten Linien und stellt es um ein Glas mit einer Kerze. Man kann es auch vorsichtig mit Speiseöl einreiben und damit noch leuchtender machen.

Seid füreinander Licht und bleibt in Verbindung!

Viele leuchtende Momente und kraftvolle Verbindungen wünschen wir euch und allen mit denen wir im Herzen verbunden sind.

Hanna Kitz-Haus

Anette Klammer

Miriam Wolf

Iny-Jelene Idang

Elke Tully



Diözesanbüro und Kirchliche Jugendarbeit
im Dekanat Haßberge
Pfarrgasse 4, 97437 Haßfurt



Kirchliche Jugendarbeit
Diözese Würzburg
Regionalstelle Haßberge

